

Taylorisation de la norme

*Des indiscretions de couloir
à faire pâlir le meilleur
des logisticiens...*

*D'après une Ministre
haut placée de notre
gouvernement, la France
compterait 4 sortes
de fonctionnaires tout aussi
pointilleux et efficaces
les uns que les autres.*

*Ceux qui pensent la norme,
ceux qui l'écrivent, ceux qui
l'appliquent et ceux qui
la contrôlent. Un système
fort bien organisé mais
encore faudrait-il que tout
ce beau monde se parle...
De là à imaginer que cette
taylorisation n'assure pas
un fonctionnement optimal
de notre beau pays...
Quant à envisager
une pause normative ?*